



Monseigneur Pierre Farine,  
évêque auxiliaire et administrateur du  
diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg,  
Le Conseil des archiprêtres,  
Le Conseil pastoral cantonal,  
L'Eglise catholique romaine — Genève  
et toute la communauté catholique,  
ont la grande peine d'annoncer le décès,  
le 13 décembre 2010, de

Monseigneur

## **René STAUFFER**

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa 87<sup>e</sup> année et la 54<sup>e</sup> année de son sacerdoce. Il a été vicaire au Sacré-Cœur de 1958 à 1961, vicaire à la Sainte-Trinité de 1961 à 1963, curé de Satigny-La Plaine de 1963 à 1974, aumônier de prison de 1971 à 1987, curé d'Hermance de 1974 à 1988, curé d'Hermance et Collonge-Bellerive de 1988 à 1997. Dès 1997, tout en étant curé d'Hermance, il est devenu aumônier de la Maison de la Tour à Hermance. Retraité depuis 2001, il a continué l'aumônerie de la Tour.

Il avait été nommé Prélat d'honneur de Sa Sainteté en 2005.

La messe de sépulture sera célébrée le mardi 21 décembre, à 10 heures, en la basilique Notre-Dame, place Cornavin, à Genève.